
平成２２年度第２回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２３年２月２３日（水）午後２時００分～午後３時２０分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 2 階 講堂 

 

３ 出 席 者 （委員） 

              伊勢田 政員委員、平原 邦子委員、駒井 隆子委員、鳥海 悦委員、    

宮澤 信一委員、白井 進委員、鈴木 静子委員、大西 雅代委員、   

都築 桂子委員、久保田 学委員 

                 （事務局） 

          田丸松ケ丘公民館長、飯島生浜公民館長、高橋新宿公民館長、青木宮

崎公民館長、水間葛城公民館長、行木末広公民館長、嶋野椿森公民館

長、川越川戸公民館長、中島星久喜公民館長、小谷松ケ丘公民館副館

長、中島松ケ丘公民館主査 

 

４ 欠 席 者 （委員） 

         高橋 保委員、伊藤 雪代委員、長谷川京子委員、三井 毅委員 

 

５ 議   題  

（１）平成２２年度中央区公民館利用状況等について 

        （２）平成２２年度事業報告について 

        （３）平成２３年度事業計画について 

        （４）その他 

 

６ 議事の概要  

        （１）平成２２年度中央区公民館利用状況等について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

           また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、異議なく承認  

された。 

        （２）平成２２年度事業報告について 

           各公民館の主催事業の実施内容、受講状況等説明し、異議なく承

認された。 

        （３）平成２３年度事業計画について 

           各公民館の主催事業の実施内容等を説明し、異議なく承認された。 

 



        （４）その他 

           松ケ丘公民館長より「千葉市の犯罪（ひったくり）の発生状況に

ついて」、また「地域における公民館の避難施設としての役割につい

て」、等の説明をした。 

 

７ 会議経過   

   ・副 館 長  開会 

   ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・委員長が議長を務める。 

 

議   長    議事録署名人の選任について委員に諮り、久保田 学委員、鈴木

静子委員を選任する。 

 

    それではこれより議題の審議に入ります。議題１の平成２２年度

中央区公民館利用状況等について及び平成２２年度事業報告につい

て事務局から報告をお願いします。  

            

事 務 局   平成２２年度中央区公民館利用状況等について、会議資料に沿っ

て、全般的な利用状況、利用回数及び利用者数について説明する。 

   また、生浜公民館図書室の貸し出し状況等を説明する。 

          引き続き平成２２年度事業報告について、会議資料に沿って、各館

長より全般的な説明をする。 

    

議   長   議題１、議題２についてご質問、ご意見いかがでしょうか。 

    

    委   員   「ふるさとの歴史講座」を各公民館でいろいろ実施しているよう

ですが大変良いことだと思います。子ども達にとっても良いことだ

と思います。千葉は大変古い町なので是非続けていってほしいと思

います。 

 

 議   長    ありがとうございます。 

          他にご質問、ご意見ございませんか。 

 

   委   員    ありません。 

   



   議   長    それでは、議題１の平成 22 年度中央区公民館利用状況等につい

て及び議題２の平成 22 年度事業報告については、ご異議ないよう

ですので承認することといたします。 

 

   議   長        次に、議題３の平成 23 年度事業計画について事務局説明をお願

いします。 

 

   事 務 局    平成２３年度事業計画について、会議資料に沿って、各館長よ

り全般的な説明をする。 

 

委 員 長    ご質問、ご意見ございませんか。 

 

委   員     ありません。 

 

議   長    ご異議ないようでございますので、議題 3 の平成 2３年度事業計 

           画については承認することといたします。 

 

議   長    議題４のその他について事務局何かありますか。 

 

   事 務 局   松ケ丘公民館長より、配付資料（「移動交番だより」）に基づいて、

千葉市の犯罪（ひったくり）の発生状況について言及し、中央区内

公民館として多様な機会を通じて犯罪の発生防止に係る意識喚起を

促していきたい旨説明する。また、昨年、中央区内で発生した火災

に係る罹災者の受け入れを松ヶ丘公民館で対応した事例を報告し、

「安全、安心の確保」の視点から、地域における公民館の避難施設

としての役割の重要性、さらに高齢社会に対応した「救命講習」の

必要性等についての説明をした。 

 

議   長    ご質問、ご意見ありませんか。 

 

   委   員    ありません。 

 

   議   長    その他質問、意見ありませんか。 

 

     

   議   長    ないようですので、以上で本日の審議を終了します。 



 

 

                     問合せ先 

                    教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

                    電話：２６１－５９９０ 


